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令和５年度 第３回 成田市総合計画審議会会議録 

 

 

１ 開催日時 

  令和 6年 1月 26日（金） 午後 2時 00分～午後 2時 40分 

 

２ 開催場所 

  成田市役所 3階 第二応接室（成田市花崎町 760番地） 

 

３ 出席者  

  (委員) 

野平会長、山崎副会長、宮委員、真行寺委員、富岡委員、 

菅野委員、築比地委員、金﨑委員、髙橋委員、宮田委員 

 

  (事務局) 

   企画政策部 鬼澤部長 

   企画政策課 金光課長、弘海課長補佐、大胡係長、関主任主事 

 

４ 議事（要旨） 

（１）「NARITAみらいプラン」第 3期基本計画（最終案）について 

・「NARITAみらいプラン」における第 2期基本計画が、令和 5年度に最終年度を迎え 

ることから、令和 6年度から始まる第 3期基本計画の策定にあたり、第 3期基本計 

画（最終案）について説明を行った。 

 

（２）「NARITAみらいプラン」第 3期基本計画（案）に係る答申について 

・「NARITA みらいプラン」第 3 期基本計画の策定について、小泉市長より令和 5 年 12

月 15 日付で諮問を受けていることから、本審議会としての答申の内容について協議

を行った。 

  

５ 質疑等 

（１）「NARITAみらいプラン」第 3期基本計画（原案）について 

□防災について 1月に石川で激甚災害があり、火災などの災害時に水が使えなかったとの報

道を見た。成田市では貯水槽を新規で増設する計画はないと聴いており、理由として土地

改良区の農業用水があることが挙げられていた。一方で昔に比べ各住宅も大きくなってい

ることから防火水槽の新たな設置を計画していただきたい。 
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→インフラも含めた防災整備を進める必要があると考えているが、防火水槽については、人

口のカバー率などを見ながら進めているのでご理解いただきたい。 

 

□脱炭素社会に向けた温室効果ガス削減への対応だが、コメを作ること自体が CO2を排出す

るので対策を現場で行っているが、実際人間が経済活動をする限り発生してしまうので、

人口を増やしていくのであれば、デジタル技術など新しい技術を使用した温室効果ガス対

策を実施していただきたい。 

→経済活動の中で温室効果ガスはどうしても排出されるものなので、DX も含め様々な技術

を活用して温室効果ガス対策をしていきたい。 

 

□高齢社会とともに単身で親族がいない独居の老人が増加していると思うが、なにか対策が

あれば教えて頂きたい。 

→これまで通り民生委員などと連携してしっかりと施策を推進する必要があるが、高齢化が

加速する昨今にあっては高齢者対策についても DX など新しい技術を活用した対策も検討

の必要があると考えている。 

 

 

（２）「NARITAみらいプラン」第 3期基本計画（案）に係る答申について 

質疑なし。 

 

 

６ 傍聴 

  1名 

以上 

 


